



María de los Ángeles

Delagio 

Concejal Alcaldía Xochimilco

SEGUNDO INFORME.



Con fundamento en el artículo 82 y 103 fracción III de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, informo:

Basados en el artículo 87 fracción I, II y II, artículo 88, 91 y 103 fracción I de la Ley Orgánica de Alcaldías he asistido a:



11 SESIONES ORDINARIOS.

Décima cuarta sesión ordinaria (08 de diciembre de 202).



Décimo quinta sesión ordinaria (30 de enero del 2023).

Informe sobre las acciones por parte de la alcaldía con respecto a la regulación de los eventos públicos en áreas naturales.

Informe sobre las inauguraciones del gobierno de la alcaldía con respecto a las obras realizadas en escuelas y demás edificios públicos.



Decimo sexta sesión ordinaria (27 de febrero del 2023).

Acuerdo del pleno del concejo por lo que se solicita la comparecencia de los titulares de las unidades administrativas de la alcaldía Xochimilco ante las 10 comisiones ordinarias del concejo.

Informe pormenorizado de la presidenta de la comisión de participación ciudadana, la concejal Angélica Mauries Olvera, sobre los proyectos que hasta la fecha se han dictaminado correspondientes a la consulta de presupuesto participativo 2023 y 2024.



Decimo séptima sesión ordinaria (29 de marzo del 2023).

Acuerdo del del Pleno del Concejo por el que se aprueba el calendario de Comparecencias de los Titulares de Unidades Administrativas de la Alcaldía Xochimilco ante las 10 Comisiones Ordinarios del Concejo, de conformidad al anexo único.

Reconocimiento póstumo al Profesor Agustín Franco Fabián quien fuera fundador del certamen infantil “Florecita de la Chinampa” promotor cultural y amante de Xochimilco.



Decima octava sesión ordinaria (26 de abril del 2023).

Aviso. Se exhorta a los titulares de las unidades administrativas para que en un lapso de cinco días de anticipación a la fecha de su comparecencia remitan el informe ante las comisiones correspondientes.

Dictamen en sentido positivo que presentan las Comisiones Unidas de Fomento al Desarrollo Social y de Asuntos Jurídicos y de Gobierno del Concejo de la Alcaldía Xochimilco.



Decima novena sesión ordinaria (26 de mayo 2023).

Acuerdo del concejo del pleno por el que solicita la comparecencia del titular de la dirección general de turismo y fomento económico de la alcaldía Xochimilco, ante la comisión de turismo y fomento económico de este órgano colegiado, de conformidad al anexo único que forma parte integral del presente instrumento.

Se informa a esta presidencia y a la ciudadanía en general que se han concluido las comparecencias de las unidades administrativas ante las comisiones ordinarias y especiales del concejo de la alcaldía.



Vigésima sesión ordinaria (14 de junio 2023).

Aviso a la presidencia y a la ciudadanía en general que se ha llevado a cabo en tiempo y forma la comparecencia de titular de la dirección de turismo y fomento económico de la alcaldía Xochimilco, ante la comisión de turismo y fomento económico de este órgano colegiado.

Informe del pleno de este concejo a la ciudadanía en general sobre las acciones que contempla el programa Xochimilco seguro.



Vigésimo primera sesión ordinaria (19 de junio del 2023).

Informe que presentan los concejales presentes de las 10 comisiones ordinarias del concejo de Xochimilco, con respecto a las comparecencias de los titulares de las unidades administrativas de esta alcaldía.



Vigésimo segunda sesión ordinaria (17 de agosto del 2023).

Informe que presenta la presidenta de la comisión especial de comunicación social del concejo de Xochimilco, con respecto a la comparecencia del titular de las unidades administrativas de comunicación social.



Aviso ante el pleno del concejo. (los integrantes de este órgano colegiado, solicitan a las áreas ejecutoras del gasto publico de la alcaldía Xochimilco, entregar en tiempo y forma el programa operativo anual (POA)).

Informe que presenta la concejal presidenta de la comisión especial de asesores del concejo de la alcaldía, con motivo de la comparecencia de la Lic. Itzel Yunuen Ortiz Mijares.

Informe del gobernó de la alcaldía Xochimilco en relación al proyecto desmamonado "Corredor Turístico"

Informe del gobierno de la alcaldía Xochimilco relativo a las acciones que se implementaran en los diferentes panteones con motivo a las festividades de día de muertos.





Sesiones Extraordinarias.

Segunda sesión Extraordinaria (16 de noviembre 2022).

Aprobación del acuerdo del pleno del Concejo por lo que se aprueba el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Alcaldía Xochimilco para el ejercicio fiscal 2023.





Comparecencias.



Presidenta de la **Comisión de Presupuesto y Modernización Administrativa.**

Presidenta de la **Comisión Especial de Comunicación Social**

Secretaria en la **Comisión de Servicios Urbanos**

Integrante de las **Comisiones de Obras y Desarrollo Urbano, Desarrollo Turístico y Fomento Económico, Preservación del Medio Ambiente** y en la **Comisión Especial de Asesores y Planeación de Desarrollo.**





Conforme al artículo 101 de la Ley Orgánica de Alcaldías, se realizó la comparecencia de la **Dirección General de Administración** del **C. P. Alberto Zamora Berber** con el fin de supervisar, revisar y transparentar el gasto público de la Alcaldía.

Como Presidenta de la **Comisión de Presupuesto y Modernización Administrativa**, solicite una mesa de trabajo en la cual se nos explicara a los integrantes del Concejo, la integración de **El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Alcaldía 2023**, resolviendo dudas y preguntas de los Concejales; cabe hacer mención que conforme al artículo 98 fracción I, se aprobó por unanimidad este Proyecto.

Comparecencia de la Comisión de Presupuesto y Modernización Administrativa (15 de mayo 2023).

Comparecencia del director general de administración el C.P. Alberto Zamora Berber referente al cierre presupuestal 2022, así como el avance presupuestal 2023 correspondiente a su área.



Comparecencia de la Comisión Especial de Comunicación social (23 de mayo del 2023).

Comparecencia de la coordinación de Comunicación Social a cargo del C. Javier Rosaslanda Chávez.



Comparecencia de la Comisión
Gobierno y Asuntos Jurídico.



Comparecencia de la Comisión de
Obras Servicios Urbanos.



Comparecencia de Inclusión y Bienestar Social



Comparecencia de la Comisión de Servicios Urbanos.



Comparecencia de la Comisión de Participación Ciudadana



Comparecencia de la Comisión de Seguridad Ciudadana



Comparecencia de la Comisión de Medio Ambiente.



Comparecencia de la Comisión del
Desarrollo Turístico y Fomento
Económico.



Comparecencia de la Comisión de
Protección Civil





Mesas de trabajo.







Invitaciones.

Inauguración del Gimnasio del deportivo Xochimilco.



Invitación a la entrega de Tarjetas del Bienestar para las personas Adultas Mayores.



Desfile del 16 de septiembre del 2023.



Entrega de aparatos ortopédicos,
laminas y polines.





Ceremonias.

CLXVI Y CVI Aniversario de la promulgación de las constituciones de 1857 y 1917.



24 de Febrero día de la bandera.



CCXVII Aniversario del natalicio de Benito Juárez.



CLXVI Aniversario de la promulgación de las constitución de 1857 y 1917.



CLXXVI De la gesta heroica de los niños héroes de Chapultepec.



CCXIII Aniversario del inicio de la independencia de México.



XXXVI Aniversario de los sucesos
ocurridos de los sismos de 1985 y 2017.

